

MTRA-Aktionstage 2018: Ein Beruf stellt sich vor

Im X-Ray-Monat November 2018 finden wieder die MTRA-Aktionstage statt. MTRA-Schulen und kooperierende radiologische Institute oder Praxen geben jungen Ausbildungssuchenden Einblicke aus erster Hand in einen spannenden und abwechslungsreichen Beruf.

Die Aktion wird von der Vereinigung Medizinisch-Technischer Berufe in der DRG e. V. (VMTB), der Deutschen Röntgengesellschaft e. V. (DRG) und vom Dachverband der Technologen/-innen und Analytiker/-innen in der Medizin Deutschland e. V. (DVTA) unterstützt und durchgeführt.

Alle teilnehmenden Schulen und Termine finden Sie unter mtawerden.de > MTRA-Aktionstage.